

## ABSTRAK

**Aisyah Humaira:** 200101010063. *Penggunaan Metode Sabqi Dalam Penguatan Hafalan Santriwati Pada Rumah Tahfidz Al-Qurra' Puteri Muara Teweh.* Pembimbing Skripsi H. Samsuni, S.Sos, M.AP, pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2024

**Kata Kunci:** Metode *Sabqi*, Penguatan, Hafalan

Al-Qur'an merupakan kitab suci umat Islam dan memiliki keistimewaan terbesar, yakni menjadi satu-satunya kitab suci yang dihafalkan oleh banyak orang. Seorang penghafal Al-Qur'an memerlukan waktu yang terbilang cukup lama, dalam menghafal Al-Qur'an. Namun, bagi penghafal yang memiliki tekad dan ketekunan yang tinggi, dapat menyelesaikan hafalan Al-Qur'an nya dengan waktu yang lebih singkat. Lemahnya tekad, kurangnya motivasi dari dalam diri atau orang terdekat, dan yang paling menjadi problematika dalam menghafal Al-Qur'an biasanya adalah rasa malas untuk mengulang kembali ayat-ayat yang telah dihafalkan, sehingga beban dalam menjaga hafalan terasa berat karena terlalu banyak yang telah lupa.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penggunaan metode *sabqi* dalam penguatan hafalan santriwati pada Rumah Tahfidz Al-Qurra' Puteri Muara Teweh, serta mengetahui faktor pendukung dan faktor penghambatnya. Jenis Penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan menggunakan penelitian kualitatif dalam bentuk deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah wawancara kepada pihak yang bersangkutan, observasi langsung dengan mengamati proses penggunaan metode *sabqi* dalam penguatan hafalan santriwati dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Rumah Tahfidz Al-Qurra' Puteri Muara Teweh memiliki metode dalam program menghafal yakni dengan menggunakan metode *sabqi*. Metode ini digunakan untuk membantu dalam penguatan hafalan santriwati. Dalam penggunaannya, metode *sabqi* rutin dilakukan setiap pagi. Adapun faktor pendukung dalam penggunaan metode ini ialah, santriwati, orangtua dan keluarga santriwati, dan sarana prasarana. Sedangkan faktor penghambatnya ialah, daya ingat lemah, konsentrasi yang kurang, kehadiran santriwati dalam program harian, kurang disiplin dalam manajemen waktu. Metode *sabqi* ini efektif digunakan untuk menjaga hafalan santriwati Rumah Tahfidz Al-Qurra' Puteri Muara Teweh.